

## **INFORMATION PRESSE**

Perpignan, le 25 mars 2021

Hermeline Malherbe, Présidente du Département des Pyrénées-Orientales et les membres de la majorité départementale, condamnent fermement l'intrusion des militants d'extrême droite dans l'hémicycle régional lors de la séance publique de ce jour.

Toute agression envers la démocratie doit être punie sévèrement et les élu.es du Département apportent leur plein soutien à Carole Delga et ses collègues.

Celles et ceux qui instaurent un climat nauséabond en attisant les antagonismes portent une responsabilité directe.

Poumons de la démocratie locale, les assemblées des Régions, des Départements et des Communes doivent être préservées de toute forme d'intimidation, de pressions et de saccages.

La République n'accepte aucune violation de ses principes.